



www.mg.co.id

AS Roma Bakal Dapatkan Azmoun

ROMA (IM) - Jelang pekan terakhir bursa transfer musim panas, AS Roma belum berhenti mencari pemain baru. Kini giliran striker Iran, Sardar Azmoun yang segera bergabung dengan Giallorossi.

Sky Sport Italia melaporkan Azmoun, yang musim lalu berseragam Bayer Leverkusen, sudah mendarat di Roma pada Kamis (24/8) malam waktu setempat. Ia disambut kerumunan suporter yang meminta tanda tangan dan berfoto bersama.

Perang 28 tahun yang menjalani tes medis pada Jumat, sesudahnya menekan kontrak tanda bergabung. Ia akan dipinjam Roma dengan opsi dipermanenkan seharga 12,5 juta Euro.

Proses transfer Azmoun terbilang cepat, sebab ia sudah dikagumi pelatih Jose Mourinho sejak lama. Begitu ada kesempatan untuk membayongnya pada Rabu lalu, Roma langsung bergerak

cepat mengejanya.

Sebelumnya, Roma juga mengincar Duvan Zapata, namun proses negosiasi dengan Atalanta begitu kompleks. Kini, ada Azmoun yang siap menjadi opsi di lini depan bersama Paulo Dybala dan Andrea Belotti, sembari menunggu Tammy Abraham pulih dari cedera.

Meski berkebangsaan Iran, karier profesional Azmoun banyak dihabiskan di Rusia, mulai dari Rubin Kazan, Rostov, hingga Zenit Saint Petersburg. Baru pada Januari 2022 ia pindah ke Leverkusen.

Azmoun adalah striker produktif bersama Timnas Iran. 45 gol ia ciptakan dalam 71 penampilan. Ia juga ikut serta dalam dua Piala Asia dan dua Piala Dunia, termasuk Qatar 2022 silam. ●vdp



SARDAR AZMOUN
Pemain Bayer Leverkusen

Liverpool Tak Akan Jual Salah

LIVERPOOL (IM) - Mohamed Salah ramai dirumorkan pindah ke Al Ittihad. Namun Liverpool angkat bicara dan menegaskan tidak akan melepas pemain asal Mesir itu. Sebagaimana diketahui rumor Salah itu menghiasi media-media Eropa terutama Inggris setelah Al Ittihad tertarik ingin mendatangkannya. Berita ini muncul usai rumor Karim Benzema akan meninggalkan klub.

Al Ittihad memang butuh superstar untuk menyaingi Cristiano Ronaldo di Al Nassr dan Neymar di Al Hilal. Salah dianggap sosok yang pas untuk menjadi andalan Al Ittihad.

Apalagi Salah berstatus sebagai tokoh muslim terpopuler di dunia saat ini. Al Ittihad pun tak main-main dalam misinya mendatangkan Salah karena sudah menyiapkan 105 juta Pound atau sekitar Rp2,03 T kepada Liverpool.

Al Ittihad juga bakal menyiapkan

senilai Rp1,21 triliun per tahunnya. Klub itu dikabarkan sangat yakin mendapatkan Salah karena si pemain mengklaim sudah tertarik dengan penawaran itu.

Menanggapi rumor yang berkembang, pihak Liverpool juga buru-buru membantahnya dengan menegaskan Salah tidak akan dijual sama sekali. Dikutip The Athletic, dari mulai pemilik hingga manajer satu suara, bahwa Salah masih penting untuk Liverpool.

Mereka bahkan menyebut belum ada tawaran sama sekali yang masuk ke manajemen, dan kalau pun ada bakal ditolak mentah-mentah. Satu-satunya kondisi yang bisa membuat Liverpool berubah pikiran adalah jika Salah meminta untuk dijual.

Dalam laga lanjutan Liga Inggris, Liverpool akan menghadapi rumah Newcastle Minggu (27/8) malam WIB. ●vit



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool



GABRIEL MARTINELLI
Pemain Arsenal

Arsenal Harus Tampil Garang Lawan Fulham

Musim lalu Arsenal begitu kesulitan menghadapi Fulham di Stadion Emirates, meski akhirnya menang 2-1.

LONDON (IM) - Arsenal akan melakoni laga lanjutan Liga Inggris dengan melawan Fulham yang berlangsung di Stadion Emirates, Sabtu (26/8) pukul 21.00 WIB. Secara head to head, tuan rumah berada di atas angin.

Arsenal berhasil memetik kemenangan pada 2 pekan awal Liga Inggris 2023-2024. Hasil tersebut untuk sementara mengantar The Gunners bertengger di peringkat 3 klasemen Liga Inggris, dengan koleksi 6 poin. Mereka merebut poin penuh dari tangan Nottingham Forest dan Crystal Palace.

Di pihak calon lawan, Fulham memetik 1 kemenangan dan 1 kalah, dalam 2 laga yang sudah dilalui. The Cottagers memetik kemenangan 0-1 saat bertandang ke markas Everton. Tapi selepas itu kalah 0-3 saat menjamu Brentford. Hasil ini

membuat Fulham untuk sementara menduduki peringkat 13, dengan koleksi 3 poin.

Manajer Arsenal Mikel Arteta menghendaki timnya tampil lebih klinis untuk mencetak gol. Saat ini Arsenal menjadi salah satu tim yang paling tinggi dalam menciptakan peluang di Liga Inggris 2023-2024, namun sayang hanya sedikit yang dapat dikonversi menjadi gol.

Di dua laga yang sudah dilalui Arsenal di EPL musim ini, Bukayo Saka dan kawan-kawan baru sanggup melesakkan 3 gol. The Gunners bahkan kalah produktif dari Aston Villa yang sudah mengoleksi 5 gol. Namun sebaliknya, Arsenal saat ini baru kebobolan 1 kali.

"Kami harus lebih banyak mencetak gol, terutama dengan dominasi yang kami tunjukkan serta peluang yang

kami ciptakan. Tapi, itu adalah bagian tersulit dalam sepak bola, dan tim ini masih terus berkembang untuk menjadi lebih baik. Melawan Fulham, kami harus lebih garang lagi," ujar Arteta di situs klub.

Arsenal diprediksi tetap mengandalkan Bukayo Saka, Eddie Nketiah dan Gabriel Martinelli, di lini depan. Posisi bek kiri yang kehilangan Jurien Timber dan Takehiro Tomiyasu, diperkirakan bisa diisi Oleksandr Zinchenko yang sudah pulih dari cedera.

Jelang laga ini ada kabar gembira menyelimuti Arsenal yakni Gabriel Jesus sudah kembali berlatih bersama tim pekan ini. Penyerang Brasil itu absen dalam dua laga awal Arsenal di Liga Inggris musim ini. Ia menderita cedera lutut pada awal Agustus, dan disebut akan menepi selama beberapa pekan karena dioperasi.

Tanpa kehadirannya, The Gunners tetap sukses menang dua kali, namun dinilai kurang tajam di sepertiga akhir. Kini Jesus berpeluang tampil di laga pekan ketiga melawan Fulham nanti.

Musim lalu, Jesus juga mengalami cedera lutut yang membuatnya absen lebih dari tiga bulan. Musim ini, ia diharapkan bisa lebih fit agar bisa menyumbang lebih banyak gol dalam perjalanan memburu gelar Premier League pertama klub dalam 20 tahun.

Meski Jesus sudah pulih, namun sejumlah pemain seperti Kieran Tierney, Folarin Balogun, Nuno Tavares dan Albert Sambi Lokonga absen dalam latihan. The Athletic melaporkan mereka semua masih berpeluang cabut jelang penutupan bursa transfer musim panas pekan depan.

Sementara itu pelatih Fulham Marco Silva memuji kualitas pemain yang dimiliki Arsenal. Juru taktik asal Spanyol itu menyebut The Gunners sebagai salah satu kandidat juara Liga Inggris musim ini. Di atas kertas Arsenal bakal sulit dikalahkan Fulham.

Namun demikian Silva meyakini timnya dapat memberikan perlawanan sengit. Terlebih musim lalu Fulham juga hampir mengalahkan Arsenal di Stadion Emirates,

meski akhirnya kalah 2-1.

"Pertandingan kontra Arsenal akan berbeda, karena mereka merupakan kandidat juara. Mereka menyiapkan tim dengan sangat bagus, Arsenal akan lebih bagus lagi musim ini. Meski begitu kami terus berkembang, dan musim lalu kami hampir mengalahkan mereka," kata Silva, dikutip dari laman resmi Fulham.

Lini depan Fulham bakal mengandalkan Raul Jimenez, Harry Wilson dan Bobby Decordova-Reid. Kemudian posisi tengah dapat diisi Sasa Lukic, Andreas Pereira, dan Harrison Reed.

Jadwal lainnya adalah Bournemouth vs Tottenham, Brentford vs Crystal Palace, Manchester United vs Nottingham Forest, Brighton vs West Ham, Burnley vs Aston Villa, Sheffield United vs Manchester City, Newcastle vs Liverpool, Chelsea vs Luton Town, Bournemouth vs Tottenham, Brentford vs Crystal Palace, Everton vs Wolverhampton, Manchester United vs Nottingham Forest dan Brighton vs West Ham. ●vit

HARI KETIGA BNI CIPUTRA GOLFPRENEUR TOURNAMENT 2023

Ho Yu Cheng Depak Yuvraj Singh dari Puncak Klasemen

JAKARTA (IM) - Ho Yu-Cheng (Taipei) mendepak Yuvraj Singh Sandhu (India) dari posisi puncak klasemen di hari ketiga BNI Ciputra Golfpreneur Tournament 2023 di Damai Indah Golf-BSD Course, Banten, Jumat (25/8). Dia memimpin dengan 197 pukulan atau 19 di bawah par. Namun, persaingan merebut gelar juara di final akan semakin panas.

Ho Yu-Cheng bermain konsisten selama tiga hari. Dia mencetak 66, 65, dan 66 pukulan. Pada hari kedua, dia menempati puncak klasemen bersama Yuvraj dengan skor 13 di bawah par.

"Strategi saya adalah berusaha menempatkan bola di fairway dan melakukan pukulan kedua ke posisi yang memudahkan untuk membuat birdie. Sejauh ini strategi klasik ini berjalan dengan baik," kata Ho Yu-Cheng.

Menurutnya kondisi angin di lapangan hari ini tidak terlalu kencang. Namun, green-nya

cukup sulit. Posisi pin juga lebih menantang dibandingkan dengan dua hari pertama.

"Saya hanya akan fokus pada permainan saya dan memperbaiki catatan skor. Jadi, itulah target saya besok. Saya tidak akan memikirkan soal posisi finis nanti, hanya fokus pada permainan saja," tegas Ho Yu-Cheng.

Yuvraj turun ke posisi T3 bersama rekan senegarannya, Samarth Dwivedi. Mereka masing-masing mengumpulkan 200 pukulan atau 16 di bawah par. Samarth mencetak hasil terbaik di pertandingan di hari ketiga dengan 63 pukulan atau 9 di bawah par. Sementara itu, posisi kedua ditempati oleh Jakraphan Premisingorn dengan 199 pukulan atau 17 di bawah par. Pada hari pertama golf asal Thailand itu sempat menempati puncak klasemen.

Danny Masrin tetap menjadi pegolf lokal yang mencetak hasil terbaik selama turnamen Asian Development Tour (ADT) berhadiah total US\$125.000 ini

diselenggarakan. Pada hari ketiga dia mencetak 71 pukulan atau 1 di bawah par. Membuat 4 birdie di hole 4, 6, 8, 14 dan 3 bogey di hole 1, 2, dan 16.

"Target saya sebenarnya bermain 10 sampai 12 under dalam dua hari terakhir ini. Saya tahu kalau saya bisa melakukan pukulan dengan baik, hanya tergantung dari putting-nya saja. Salah satu pemain di grup saya main 9 under, putting-nya masuk semua. Memang ini harinya dia, semoga besok menjadi harinya saya," kata Danny yang bermain satu grup dengan Samarth.

Walaupun membuat dua bogey di hole pertama, Danny bisa cepat mengembalikan permainannya. Dia berusaha fokus untuk menyelesaikan 16 hole berikutnya dan berhasil mempertahankan konsistensinya. Dia ties dengan Galven Green (Malaysia), Joe Heraty (Inggris), dan Aaron Wilkin (Australia).

Peter Gunawan, pegolf Indonesia lainnya juga bermain stabil selama tiga hari ini. Dia meng-



HO YU-CHENG
Pegolf Taipei

umpulkan 213 pukulan atau 3 di bawah par setelah berturut-turut membukukan 71, 71, dan 71.

"Saya mesti memastikan untuk tetap bersikap positif. Dari segi teknik dan lainnya sebenarnya tidak ada keluhan sama sekali, bahkan yang biasanya masalah, kadang di putting dan short game, hari ini keduanya malah bagus. Mungkin saya mesti putting lebih agresif saja," ungkap Peter yang merupakan salah satu

pemain Ciputra Golfpreneur Foundation.

Selain Danny dan Peter, dua pegolf Indonesia lainnya yang akan ikut putaran final adalah Syukrizal dan George Gandranata. Saat ini Syukrizal menempati posisi T24 dengan 210 pukulan atau 6 di bawah par. George mengumpulkan 251 pukulan atau 1 di bawah dan menempati posisi T51. ●yan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com